

Presse-Info

Historische Straßenbahnen bei der „Nacht der Museen“ unterwegs

Der Verein Historische Straßenbahn Köln e.V. (HSK) beteiligt sich mit einem Sonderverkehr an der diesjährigen „Nacht der Museen“ am Samstag, 4. November. Zwei historische Fahrzeuge werden zwischen 19 Uhr und 24 Uhr zwischen Neumarkt und Ubierring unterwegs sein. Die Bahnen halten auf dieser Strecke an den Haltestellen Neumarkt, Mauritiuskirche, Zülpicher Platz, Barbarossaplatz, Eifelstraße, Ulrepforte, Chlodwigplatz und Ubierring. Einsteigen kann dort jeder, der ein Ticket für die Museumsnacht besitzt.

Im Einsatz sind der Großraumwagen 1300 aus dem Jahr 1956 und ein Achtachser Baujahr 1964. Die beiden Fahrzeuge stehen ansonsten im Straßenbahn-Museum Thielenbruch, das der HSK im Auftrag der KVB inhaltlich betreut.

Weitere Informationen unter www.hsk-koeln.de

-map-